

Dienstag 01.01.2013

Ein gutes Neues Jahr wünschen wir euch hier aus Krabi in Thailand. Ins neue Jahr sind wir gut gerutscht. Wie Tags zuvor haben wir gemütlich ausgeschlafen und sind dann zum frühstücken gegangen. In etwa gab es das Selbe wie gestern auch. Da es Toast gibt und ein paar Früchte langt dies zum Frühstück. Heute schien zu Tagesbeginn auch die Sonne und es schien richtig heiß zu werden.

Da wir nicht genügend Gelb mit unserer VISA Card abheben können haben wir es mit einer anderen Karte versucht. Bereits gestern bin ich zu einem Geldautomaten gelaufen. Der Weg alleine war es schon wert dort ein zweites Mal dort hin zu laufen. Diesmal auch mit Kamera die wir mal am 31.12. haben ruhen lassen. Vorbei an einem Palmenwald ging es vorbei an einer Moschee zum Geldautomaten. Dies war wirklich ein sehr schöner Weg. Doch ohne Erfolg was das abheben von Geld angeht. Wir können einfach nicht mehr als 3000 THB abheben. Somit haben wir uns entschieden es Mittags noch mal in der Touristenstadt zu versuchen.

Bevor wir dort hin sind haben wir uns erst ein Mal im Pool abgekühlt. Die Temperaturen waren wahnsinnig heiß, so dass man es kaum ausgehalten hat. Am späten Abend sind wir dann von unserem Hotel ins nahe gelegene Aonang (Touristenstadt) mit dem Tuk Tuk gefahren. Dort hatten wir dann erst ein mal ein paar Bilder vom Strand gemacht und sind dann noch ein paar kleine Souvenirs einkaufen gegangen. Der Magen knurrte dann auch schon. Aber dir Preise in den Lokalen waren sehr teuer. Unser Hotel ist von Aonang nicht sehr weit weg. Vielleicht 2 km und hier sind die Preise wesentlich günstiger. Wir hatten uns entschieden bei uns in der Umgebung zu schauen. Auf dem Weg hatten wir dann doch noch etwas gefunden.

Nach dem Mittagessen, man konnte eigentlich schon Abendessen sagen haben wir uns weiter Richtung Hotel gemacht und auf dem Weg noch einen leckeren Pfannkuchen, an selber Stelle wie gestern, gekauft. Die Sonne ging schon unter, so dass wir noch ein paar schöne Bilder vom Sonnenuntergang haben machen könne. Wir hatten jemanden gefragt ein Foto zu machen. Er hatte auch eine Nikon und passend dazu einen Blitz. Ohne zu fragen hat er seinen Blitz genommen und damit begonnen Bilder zu mache. Er meinte er macht dies etwas professioneller. Dementsprechend schön war auch das Bild. Den restlichen Abend haben wir im Hotel ausklingen lassen.